

L'Argentine et Cuba signent un accord sur l'éducation sexuelle



La Havane, 6 novembre (RHC).- L'Argentine et Cuba ont signé un accord sur de bonnes pratiques dans l'éducation sexuelle intégrale qu'impulsent nos deux pays afin de tracer des politiques publiques dans ce domaine du développement humain.

L'accord a été signé par Mariela Castro, directrice du Centre d'Éducation Sexuelle de notre pays et par María José Libertino, ministre argentine de l'Institut contre la Discrimination, contre la Xénophobie et contre le Racisme.

Les deux institutions ont également décidé de coopérer et d'échanger des expériences promouvant l'éducation intégrale de la sexualité humaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75077-largentine-et-cuba-signent-un-accord-sur-leducation-sexuelle>



Radio Habana Cuba